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Stellungnahme zum Antrag 292/2007

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 8213-02

Stuttgart, 27.07.2007

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Baumstark Robert (SPD), Thurner Robert (SPD), Zürn Ariane (SPD)                      

Datum

05.07.2007

Betreff

Wo gehts hier zur Schlotwiese? Sportentwicklungsplan Zuffenhausen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Sportentwicklungsprozess hat am 17.07.2007 mit einer Auftaktveranstaltung in
Zuffenhausen begonnen. Im Rahmen dessen wurden von den Teilnehmerinnen und
Teilnehmern positive und negative Aspekte des Sports in ihrem Stadtbezirk sowie
Vorschläge für die Weiterentwicklung des Sports geäußert. Im Anschluss daran wur-
de eine Arbeitsgruppe gebildet, welche aus Personen unterschiedlicher Institutionen
des Stadtbezirks zusammengesetzt ist. Diese soll nun Handlungsempfehlungen für
die Stadt erarbeiten.

In Zuffenhausen wurde bei dieser Veranstaltung mehrfach die Problematik der Ver-
kehrsanbindung zur Schlotwiese erwähnt. Dieses Thema wird daher mit Sicherheit
auch in den kommenden Sitzungen der Arbeitsgruppen in Zuffenhausen behandelt
werden.

Es soll nun allerdings die erste Sitzung der Arbeitsgruppe in Zuffenhausen am Mitt-
woch, 19.09.2007, abgewartet werden. Bei diesem ersten Treffen sollen die Themen,
mit welchen sich diese Arbeitsgruppe in den nächsten Sitzungen weiter befassen
wird, konkretisiert werden. Sobald dann das Thema der Verkehrsanbindung zur
Schlotwiese differenzierter und konkretisierter aufgearbeitet ist, wird dieses Thema
intensiver verfolgt, um hier ggf. eine Lösung zu erreichen.
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Der Vorstand der SSB AG, Herr Wolfgang Arnold, ist durch ein Schreiben des Spor-
tamtes von der Situation informiert. Bei Bedarf wird dann Herr Arnold bzw. ein Mitar-
beiter seines Hauses zu einer der darauf folgenden Sitzungen der Arbeitsgruppe hin-
zugezogen werden, um das Thema der Verkehrsanbindung zur Schlotwiese weiter
zu erörtern.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>


